



## Steyr entfÄ¼hrt in fantastische Welten â€“ BILD

ID: LCG19253 | 17.07.2019 | Kunde: Musikfestival Steyr | Ressort: Kultur Ã–sterreich | AVISO

**Am 27. und 28. Juli 2019 verzaubert das Musikfestival Steyr mit dem Fantasie-Ballett „Fantasia“, aufgef¼hrt vom Europaballett St. Pölten, die ganze Familie.**

Bilder zur Meldung auf [Mediendatenbank](#) : © Europaballett St. Pölten

Steyr (LCG) – Am Donnerstagabend, den 25. Juli 2019, startet das Musikfestival Steyr in sein 25. Jubiläumsjahr. Mit der Premiere des Kult-Musicals „Cabaret“ wird der Auftakt des diesjährigen Festival-sommers stimmungsgewaltig gefeiert. Nur wenige Tage nach dem Festivalauftakt wartet ein weiteres Highlight auf die Festival-Besucher: Das Fantasie-Ballett „Fantasia“ ist ein einzigartiges Erlebnis für die ganze Familie und wird auch die Kleinsten unter den Kulturbegeisterten verzaubern. Das **Europaballett St. Pölten**, unter der künstlerischen Leitung von **Michael Fichtenbaum**, entführt mit dem Ballettstück „Fantasia“ die Zuschauer auf eine Reise in eine faszinierende Wunderwelt, wo Träume noch wahr werden. Modernes Ballett und Akrobatik verbinden sich zu einer einzigartigen Ballett-Magie, die in eine fantasievolle Tanzgeschichte mit glitzerndem Bühnenbild und prächtigen Kostümen verpackt wurden. „Fantasia“ nimmt die ganze Familie mit auf eine spannende Reise durch die verschiedensten Tanzepochen. Begleitet wird das Stück von klassischer Musik von Mozart und Strauß sowie verschiedenen Pop- und Musical-Klassikern.

„Als Kulturbeauftragte des Musikfestivals Steyr sehen wir es als eine unserer zentralen Aufgaben Kinder und Jugendliche an die faszinierende Musik- und Tanz-Kultur heran zu führen. Das Ballettstück „Fantasia“ ist eine atemberaubende Mischung aus Ballett, Akrobatik, farbenfrohen Kostümen und Bühnenbildern, die nicht nur die Herzen der Kinder höherschlagen lassen werden“, freut sich **Karl-Michael Ebner**, Intendant des Musikfestivals Steyr.

Mit dem Fantasie-Ballett „Fantasia“ tauchen Eltern und ihre Kinder in eine zauberhafte Welt ein und können sich von der fantastischen Inszenierung in ihren Bann ziehen lassen. Zu sehen ist das Stück am 27. und 28. Juli 2019, um 16:00 Uhr, im Alten Theater Steyr.

### Tickets online erhältlich

Karten für das Ballettstück „Fantasia“ sind online auf <http://www.musikfestivalsteyr.at> oder telefonisch beim Tourismusverband Steyr unter +43 7252 53229-0 erhältlich.

### Über das Musikfestival Steyr

Das Musikfestival Steyr geht von 20. Juli bis 10. August 2019 in die 25. Spielsaison und verwandelt den Schlossgraben von Schloss Lamberg im oberösterreichischen Steyr in rund zweimonatiger Aufbauarbeit zu einer der schönsten Open-Air Bühnen Österreichs. Neben erfolgreichen Opern- und Operettenproduktionen hat das Musikfestival Steyr in den vergangenen Jahren mehrfach bewiesen, dass es auch Musical „kann“ und sich mit Eigenproduktionen wie „Les Misérables“, „My Fair Lady“, „Evita“, „West Side Story“ oder „Chicago“ einen verdienten Spitzenplatz in der heimischen Musicalszene erspielt. Neben der jährlichen Eigenproduktion wartet das Musikfestival Steyr mit dem Kindertheater, dem Kinder-Workshop sowie mit dem Kino unter

Sternenhimmel mit einem abwechslungsreichen Programm für Groß und Klein auf. Weitere Informationen auf <http://www.musikfestivalsteyr.at> .

---

-----  
Fantasie- Ballett Fantasia  
-----

Datum: 27. und 28. Juli 2019

Uhrzeit: 16.00 Uhr

Ort: Altes Theater Steyr

Adresse: 4400 Steyr, Handel- Mazzetti- Promenade 3

Lageplan: <https://goo.gl/maps/5LRCGTbs2tr>

---

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at> . (Schluss)

